



Presenta Gobierno del Estado la convocatoria al Premio Estatal de la Juventud en Ciudad Juárez

- Cada uno de los ganadores recibirá un estímulo económico de 30 mil pesos

El Gobierno del Estado, a través del Instituto Chihuahuense de la Juventud (Ichijuv), lanzó la convocatoria para participar en el Premio Estatal de la Juventud 2025, con el que se busca enaltecer el esfuerzo, la creatividad y la contribución de quienes con sus acciones impulsan el desarrollo de sus comunidades.

Paloma González, delegada del Ichijuv en la Zona Norte, destacó que en una ciudad dinámica y con gran potencial como Ciudad Juárez, es fundamental brindar atención y espacios de proyección a las nuevas generaciones, ya que ellas representan el motor de cambio en la sociedad.

Los jóvenes podrán participar en siete diferentes categorías, diseñadas para reconocer logros en diversos ámbitos de la vida comunitaria y visibilizar así sus aportaciones individuales y colectivas.

Las categorías son: actividades académicas, expresiones artísticas y artes populares, labores altruistas o comunitarias, inclusión social, protección del medio ambiente, ingenio emprendedor, fomento y logros deportivos.

Con una bolsa superior a los 210 mil pesos, cada uno de los ganadores recibirá un estímulo económico de 30 mil pesos, como reconocimiento a su compromiso con la sociedad y al impacto positivo de sus acciones en beneficio de la entidad.

Los requisitos de participación incluyen: tener entre 12 y 29 años de edad, haber nacido en el estado de Chihuahua y contar con una trayectoria destacada en alguna de las siete categorías.

Las y los aspirantes deberán presentar una carta en la que expongan los motivos de su participación, acompañada de material audiovisual que respalde sus logros.

De igual manera, se requiere una carta de recomendación emitida por una autoridad académica, de la sociedad civil o gubernamental, con el fin de avalar el compromiso y la autenticidad de la trayectoria. Para el caso de menores de edad, será necesario adjuntar también una carta de autorización firmada por los padres o tutores.

La convocatoria permanecerá abierta del 1 al 31 de octubre, por lo que se invita a las y los interesados a registrarse y formar parte de esta iniciativa.



En la edición anterior participaron alrededor de 100 jóvenes de diferentes municipios, por lo que en esta ocasión se espera superar esa cifra y ampliar la proyección de quienes trabajan todos los días por un mejor futuro.

